



Spende für das Hospiz

Auftritt für einen kleinen Mann: Der fünfjährige Julian überreichte jetzt im Offenbacher Kettelerkrankenhaus einen großen Scheck an Schwester Edelburga und Margarete Stirner, stellvertretende Pflegedienstleiterin. Die Spende in Höhe von 1200 Euro stammt von den

Gästen der Geburtstagsfeier von Julians Großvater. Der Heusenstammer Walter Bayer feierte jüngst seinen 70. und bat, statt Geschenken, um eine Spende für das Hospiz Fanny de la Roche. Das Hospiz mit acht Plätzen soll Ende des Jahres eröffnet werden. • M./ Foto: Michael



Spende für das Hospiz

Auftritt für einen kleinen Mann: Der fünfjährige Julian überreichte jetzt im Offenbacher Kettelerkrankenhaus einen großen Scheck an Schwester Edelburga und Margarete Stirner, stellvertretende Pflegedienstleiterin. Die Spende in Höhe von 1200 Euro stammt von den

Gästen der Geburtstagsfeier von Julians Großvater. Der Heusenstammer Walter Bayer feierte jüngst seinen 70. und bat, statt Geschenken, um eine Spende für das Hospiz Fanny de la Roche. Das Hospiz mit acht Plätzen soll Ende des Jahres eröffnet werden. • M./ Foto: Michael